



Projet capsule temporelle

publié le 22/10/2021

Enfouissement réussie de la capsule des 6e/5e

Ce lundi 18 octobre 2021, la capsule temporelle a été déterrée afin d'accueillir les lettres des collégiens. Les 50 élèves des 2 classes de 6e et 5e y ont chacun déposé, dans une enveloppe personnalisée par leur soin, une lettre et un objet à destination de leur moi du futur. Cette opération s'est déroulée sous un beau soleil en présence de Madame Péronne, professeure principale des 6e, Madame Dupont, professeure principale des 5e et Monsieur Coussy, agent du collège.

Rendez-vous est pris en juin 2024 pour retrouver cette part de soi que chaque élève de ces 2 classes a enfoui dans la capsule.



Reportage photo réalisé par Mme Puyoo-Hiallé lors de l'enfouissement de la capsule temporelle des 6e/5e

Portfolio



